

ABSTRAK

Permasalahan dalam penelitian ini adalah “Apakah ada pengaruh pemberian layanan bimbingan kelompok teknik diskusi terhadap kesiapan siswa dalam menghadapi bahaya pubertas kelas V11 SMP Negeri 2 Sei Bambi”. Penelitian ini bertujuan “Untuk mengetahui pengaruh pemberian layanan bimbingan kelompok teknik diskusi terhadap kesiapan siswa dalam menghadapi bahaya pubertas siswa kelas V11 SMP Negeri 2 Sei Bambi”. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Oktober sampai dengan Desember. Tempat penelitian dilaksanakan di SMP Negeri 2 Sei Bambi yang berada di jalan Kelapa Tinggi Desa Bakaran Batu kabupaten Serdang Bedagai.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode eksperimen. Populasi adalah keseluruhan siswa kelas V11 berjumlah 30 siswa. Sampel penelitian ini berjumlah 10 siswa yang kurang siap dalam menghadapi bahaya pubertas yang ditentukan dari rekomendasi dari guru BK (konselor). Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket kesiapan siswa dalam menghadapi bahaya pubertas sebanyak 40 butir pertanyaan yang diberikan kepada siswa kelas V11 yang berjumlah 30 siswa. Angket kesiapan menghadapi bahaya pubertas yang valid sebanyak 35 butir pertanyaan yang akan diberikan kepada 10 siswa yang mendapatkan perlakuan (Bimbingan Kelompok). Teknik analisis data menggunakan uji beda (uji t)

Hasil penelitian menunjukkan bahwa berdasarkan kesiapan siswa dalam menghadapi bahaya pubertas dengan pemberian layanan bimbingan kelompok diperoleh nilai rata-rata Pre-test = 69,4 sedangkan nilai rata-rata Post-test = 90,8 dengan demikian pemberian layanan bimbingan kelompok teknik diskusi terhadap kesiapan siswa dalam menghadapi bahaya pubertas dapat berjalan dengan baik. Dari uji hipotesis dengan harga t tabel pada $N-1=N-30$ pada tarafnya $\alpha=5\%$ sebesar 0,427, maka $t_{hitung} > t_{tabel} = (0,427 > 0,361)$ maka H_0 diterima dan H_a ditolak sehingga dinyatakan bahwa “Ada pengaruh yang signifikan Pemberian Layanan Bimbingan Kelompok Teknik Diskusi Terhadap Kesiapan Siswa Dalam Menghadapi Bahaya Pubertas Siswa Kelas V11 SMP Negeri 2 Sei Bambi tahun ajaran 2014/2015.

